

Mit Maria begann das Evangelium  
Übersetzer: Birgitt Paulusma

Maria trug als Erste das Evangelium,  
als der Engel Botschaft kam von dem ganz besond'eren Kind.  
Maria trug als Erste das Evangelium;  
und das macht uns froh, so froh.

Die Hirten waren auf dem Feld In dieser stillen Nacht.  
So still, dass die Versuchung kam,  
zu schlafen auf der Wacht.  
Bis da ein Chor von Engelstimmen weckt die Nacht mit Jubelton:  
Hört nur alle, der König ist, er ist Marien Sohn!

Hosianna Gott, dem Höchsten;  
und Hosianna seinem Sohn!  
In Windeln liegt da Gottes Macht;  
Ein kleines, schwaches Kind.  
Und das zieht in das Herz hinein,  
von dem, der glauben kann.  
Was Propheten lang verkündeten,  
endlich geschieht es dann!